

Pflegeheim Scheffau wieder öffentlich zugänglich

Seit dem 15. Juni sind Besuche von Angehörigen im Pflegeheim Scheffau wieder beinahe uneingeschränkt möglich.

Um unsere BewohnerInnen aber nach wie vor bestmöglich zu schützen, ersuchen wir alle BesucherInnen, die diesbezüglichen Regelungen einzuhalten:

- Zutritt nur über den Haupteingang möglich
- Besuche sind täglich ab 10:00 Uhr möglich.
- Einhaltung des Mindestabstandes von 1 Meter
- Besuche nur im Heimcafé, im Zimmer (nicht in den Aufenthaltsräumen der Wohnbereiche) oder im Freien (Spaziergänge, Terrassen im EG)
- Tragen eines Mund-Nasenschutzes bei Betreten und Verlassen des Hauses bzw. wenn der Abstand von 1 Meter nicht eingehalten werden kann
- Vermeidung von Körperkontakt
- Einhalten der Hygienerichtlinien, Hände waschen und desinfizieren, Husten- und Nies-Etikette einhalten, keinen Kontakt mit COVID-19-positiven Menschen oder Verdachtsfällen
- Vom Besuch ausgenommen sind Personen mit Krankheitssymptomen.



Das Heimcafé ist in der Zeit von 13:00 – 17:00 Uhr geöffnet.

Es gelten die gleichen Sicherheits- und Abstandsregeln wie in der Gastronomie.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und wünschen eine angenehme Besuchszeit!